

Aus den Verhandlungen des Bundesrates

(Vom 19. September 1973)

Der Bundesrat hat Dr. Jacques Béguelin, von Tramelan, und Dr. Hans Gerber, von Oberthal, zu Vizedirektoren der Eidgenössischen Steuerverwaltung gewählt.

(Vom 24. Oktober 1973)

Der Bundesrat hat Herbert Weibel, dipl. Ing. ETH, und Fürsprecher Rolf P. Künzi zu Vizedirektoren des Eidgenössischen Luftamtes gewählt.

(Vom 25. Oktober 1973)

Der Bundesrat hat Herrn Hassan Ali Dabbagh das Exequatur als Berufsgeneralkonsul des Staates Kuwait in Genf mit Amtsbefugnis über die ganze Schweiz erteilt.

(Vom 31. Oktober 1973)

Der Bundesrat hat Dr. Marcel Lucien Goldschmid, von Winterthur, zurzeit Professor an der McGill-Universität in Montreal (Kanada) als ordentlichen Professor für Pädagogik und Didaktik an der Eidgenössischen Technischen Hochschule Lausanne gewählt.

(Vom 2. November 1973)

Der Bundesrat hat zur Kenntnis genommen, dass das Konsulat von Finnland in Bern in den Rang eines Generalkonsulates erhoben worden ist. Er hat ferner Herrn Max Schauwecker ein neues Exequatur als Honorar-Generalkonsul mit Amtsbefugnis über die Kantone Bern und Solothurn erteilt.

(Vom 19. November 1973)

Der Bundesrat hat Herrn Redžep Džiha das Exequatur als Berufsgeneralkonsul der Sozialistischen Föderativen Republik Jugoslawien in Genf mit Amtsbefugnis über die Kantone Waadt, Wallis und Genf erteilt.

(Vom 21. November 1973)

Der Bundesrat hat Dr. sc. nat. Rudolf Braun, von Lenzburg, zurzeit ausserordentlicher Professor für Abfallbeseitigung an der ETH Zürich und Leiter der Sektion Müllforschung und -beratung bei der Eidgenössischen Anstalt für Wasserversorgung, Abwasserreinigung und Gewässerschutz, zum Ordinarius für das gleiche Lehrgebiet befördert.

Ausserdem ist Dr. med. Theodor Koller, von Zürich, zurzeit Oberassistent und Privatdozent an der ETH Zürich, als ordentlicher Professor für Zellbiologie gewählt worden.

Der Bundesrat hat als Chef der Hauptabteilung Stempelabgaben und Verrechnungssteuer Fürsprecher Fred Vuillemin, von Courgevaux, und als Chef der Hauptabteilung Warenumsatzsteuer Fürsprecher Dieter Metzger, von Möhlin, gewählt.

Werner Meier, Präsident des Schweizerischen Eisenbahnverbandes, Bern, ist als Mitglied des Verwaltungsrates der Schweizerischen Bundesbahnen gewählt worden.

(Vom 26. November 1973)

Der Bundesrat hat Dr. Rudolf Emil Kalman, Bürger der Vereinigten Staaten von Amerika, zurzeit «Graduate Research Professor» an der Universität von Florida USA, als ordentlichen Professor für mathematische Systemtheorie an der Eidgenössischen Technischen Hochschule Zürich gewählt.

Aus den Verhandlungen des Bundesrates

In	Bundesblatt
Dans	Feuille fédérale
In	Foglio federale
Jahr	1973
Année	
Anno	
Band	2
Volume	
Volume	
Heft	49
Cahier	
Numero	
Geschäftsnummer	---
Numéro d'affaire	
Numero dell'oggetto	
Datum	10.12.1973
Date	
Data	
Seite	1156-1157
Page	
Pagina	
Ref. No	10 045 922

Das Dokument wurde durch das Schweizerische Bundesarchiv digitalisiert.

Le document a été digitalisé par les Archives Fédérales Suisses.

Il documento è stato digitalizzato dell'Archivio federale svizzero.